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Interpellanza Genini Edith del 1 ottobre 2017 – Piazze di raccolta 

Risposta 

 
 

1. Mi permetto di chiedere se non sia possibile installare delle videocamere per poter 

risalire ai peccatori e richiamarli all’ordine così come avviene in altri comuni (in 

ultimo Lugano)? 

 

Il Municipio non ritiene necessario procedere con l’installazione di videocamere vicino 

alle piazze di raccolta che attualmente ne sono prive. Innanzitutto, si fa presente che 

l’esecutivo presta già attenzione alla questione, tant’è vero che settimanalmente vengono 

aperte delle procedure di contravvenzione per violazione del regolamento sulla raccolta e 

lo smaltimento dei rifiuti che sfociano poi in sanzioni nei confronti dei responsabili. 

Secondariamente, si ritiene che la problematica non è tale da giustificare l’importante 

costo, ossia circa CHF 5'000.— per ogni singola telecamera.  

 

Infine, si rileva ancora che per posizionare una telecamera fissa, è necessario il 

collegamento con la fibra ottica comunale che in via Boff non è presente. Bisognerebbe 

quindi pensare ad una telecamera mobile autoalimentata (costo circa CHF 7'000.—) i cui 

risultati scaturiti dai test eseguiti non sono stati soddisfacenti, ragione per cui anche questa 

soluzione è stata scartata.  
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